



Évreux, le 13 janvier 2017

VIGILANCE ORANGE NEIGE / VERGLAS Point de situation

L'Eure a connu un épisode de vents violents du jeudi 12 janvier 19h00 au vendredi 13 janvier à 1h00 du matin. Météo France avait placé le département en vigilance orange « vents violents ».

Afin d'organiser la réponse de l'État, le préfet de l'Eure a activé à 21h30 le centre opérationnel départemental (COD) réunissant tous les services mobilisés pour la circonstance : Préfecture, Service Départemental d'Incendie et de secours, Gendarmerie Nationale, Police Nationale, Services du Conseil départemental, Direction des territoires et de La Mer.

Les sapeurs pompiers ont mobilisé 300 personnels sur le terrain et dans les centres opérationnels pour répondre aux mille appels reçus. Aucun blessé n'est à déplorer.

Selon ENEDIS, près de 30 000 foyers étaient privés d'électricité au cœur de l'événement. Ce matin, 20 000 foyers sont encore impactés. Des renforts d'ENEDIS venant d'autres départements sont attendus pour rétablir le plus rapidement l'électricité.

Les trains qui ont été bloqués à Serquigny et Évreux, en raison des conséquences des intempéries ont pu repartir ce matin.

Selon les prévisions de Météo France, le département passera en vigilance jaune neige verglas dans la matinée.

Le préfet appelle chacun à la plus grande vigilance et recommande à tous d'adopter un comportement prudent et responsable sur les routes.

Les transports scolaires sont assurés ce vendredi excepté sur le territoire de la Communauté de communes d'Eure Madrie Seine.

Le préfet de l'Eure remercie l'ensemble des personnels de l'État, des collectivités locales et des associations de protection civile qui se sont mobilisés pour faire face à cet événement.

CONTACT PRESSE

Service départemental de la communication interministérielle
Tél : 02.32.78.27.33 / 27.35 – Mail : pref-communication@eure.gouv.fr